

Presentación de la nueva administración del COBAEV



En la Tercera Sesión del Consejo Consultivo de Directores realizada en diciembre de 2018, Andrés Aguirre Juárez, hizo su presentación como Director General del COBAEV ante los responsables de los 71 planteles y coordinadores de zona, a quienes dijo comprender en sus inquietudes y necesidades, ya que fue formado en la Escuela Normal Veracruzana y tiene una trayectoria de 20 años en la docencia.

Asimismo, dio a conocer al equipo de trabajo que lo acompañará en las responsabilidades durante su administración.

María Isabel Domínguez Cuacua,
Directora de Planeación, Programación y Presupuesto

Ocelotl González Sosa,
Director Administrativo

Irma Atala Morales Ramírez,
Directora Académica

Elhy Rached Pulido,
Directora de Asuntos Jurídicos

Leonardo Hernández Martínez,
Director de Operación Regional

Cosette González Miranda,
Jefa de Unidad de Comunicación Educativa

David Calderón Ruiz,
Jefe del Departamento de Tecnologías de la Información

Elia Fernández del Valle,
Jefa de Unidad de Género

Yracema Cuevas Ortiz,
Titular de la Unidad Transparencia

Hammurabi Armenta Fernández,
Enlace Interinstitucional de Coordinadores



#COBAEVmeLlenaDeOrgullo